

José González Capeans



Es el Presidente del Grupo de Empresas CAPEANS.

Desde su Noya natal se trasladó a Vigo, hasta los 24 años, llegando a Madrid en 1955 para especializarse en diseño y decoración de la porcelana, en el Centro de Investigaciones Científicas.

En una primera etapa colaboró con la firma Rosenthal para España. A los pocos años se implicó como socio fundador en la firma "K.P.C.L. Francia" inaugurando en Loeches (Madrid) una fábrica dedicada a la producción de pastas y esmaltes para la industria cerámica.

De su capacidad creativa han surgido formas de vajilla de mesa que alcanzaron destacados premios de diseño en ferias Internacionales.

En la actualidad, la firma CAPEANS es una de las mas prestigiadas en el mundo de la porcelana, de servicio de mesa para hogar y para hostelería.

Durante un largo periodo "Pepe Capeans" como lo conocemos popularmente, ha presidido la Asociación Nacional de Fabricantes de Porcelana.

A pesar de la intensa actividad empresarial, también ha dedicado su esfuerzo a impulsar las actividades gallegas en Madrid. Ha sido promotor de la prestigiosa Asociación de Empresarios Gallegos de Madrid (AEGAMA) de cuyo Junta Directiva ha formado parte desde su creación.

Pepe Capeans es el típico "Madrigallego" con un pié en Madrid y otro en Galicia, a donde escapa la mayor parte de los fines de semana para disfrutar de su mansión en la playa de Agueira (Porto do Son) o navegar en Portosín.

Madrigallego de Oro al mérito Empresarial. Año 2001.